

Ref. No.: HO/GCFO/152/IR/80  
Date : 28 April 2021

المرجع: ر م / ر ت م ش / 152/ع م/80  
التاريخ: 28 ابريل 2021

Director General  
Abu Dhabi Securities Exchange  
PO Box 54500  
Abu Dhabi, UAE  
Fax No. 02-6128787

المدير التنفيذي  
سوق أبوظبي للأوراق المالية  
ص ب 54500  
أبوظبي - الإمارات العربية المتحدة  
فاكس رقم: 6128787 - 02

Dear Sir,

بعد التحية،

**Etisalat Group Considers Refinancing the  
Maturing Euro Bond Note**

**مجموعة اتصالات تنظر في إعادة تمويل سندات  
اليورو المستحقة الدفع**

We would like to inform you that Emirates Telecommunications Group Company PJSC ("Etisalat Group") is considering to refinance the Euro Bond Note of € 1.2 billion (equivalent of AED 5.3 billion) maturing in June 2021 through the debt capital market.

يرجى التكرم بالعلم أن شركة مجموعة الإمارات للاتصالات ش.م.ع - "مجموعة اتصالات" تنظر في إعادة تمويل السندات المستحقة الدفع والتي تبلغ قيمتها 1.2 مليار يورو (ما يعادل 5.3 مليار درهم اماراتي) وتستحق في يونيو 2021 من خلال سوق الدين.

The new issuance will improve Etisalat Group's financial flexibility and will be used for the repayment of the maturing bond, issued under Etisalat's Global Medium Term Note "GMTN" Programme.

وسوف يحسن هذا التمويل المرونة المالية لمجموعة اتصالات، وسيتم استخدامه لسداد الشريحة الثانية من السندات المستحقة والتي تم إصدارها ضمن برنامج اتصالات للسندات المتوسطة الأجل.

Should there be any developments on this subject, we will keep the securities exchange updated in due course.

وسيتم إعلام السوق بأية تطورات هامة حول هذا الموضوع، وذلك وفقاً لقواعد وقوانين سوق الأوراق المالية المعمول بها.

Kind regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،



  
كريم بنيس  
الرئيس التنفيذي للشؤون المالية - مجموعة اتصالات  
Karim Bennis  
Chief Financial Officer - Etisalat Group